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COMPTE RENDU 

Réunion du 7 juin 2011 à 20H  
Prochaine réunion le 17 juin 2011 
Prénom Nom, Qualité Présent(e)/excusé(e)/ 

absent(e) 
Pouvoir à Prénom Nom, Qualité Présent(e)/excus

é(e)/ 
absent(e) 

Pouvoir à 

Patrick  BARRAUD, maire   Stéphane JODAR, conseiller   

Didier GERIN, 1
er

 adjoint   Pierre VALVERDE, conseiller   

Pierre GUILLET, 2
ème

 adjoint   Noélie LASCOLS, conseillère Absente excusée  

Daphné GAULT, 3
ème

 adjointe   Annick MOURARET, conseillère   
Michel CROS, 4

ème
 adjoint Absent excusé P. Valverde Michel RODEL, conseiller   

Eric CLO, conseiller   Sylviane MONNOT, conseillère   

Guy BATTAGLINI, conseiller Absent excusé A. Mouraret Franck DENOLLY, conseiller   

Sylviane VANEL, conseillère      

Ordre du jour : 
 
Présentation par Mr Guillot-Bataille du cabinet CITIS de la phase d’analyse des questionnaires des enfants et 

adolescents de la commune. Présentation de cette enquête vendredi 17 juin au restaurant scolaire. 

 

COMPTE RENDU du conseil municipal du 3 mai 2011 : adopté à l’unanimité. 

 

DELIBERATIONS : 

Délibération pour prise en compte nouveau taux de la taxe sur la modernisation des réseaux (augmentation 

Janvier 2011 : 0.13€/m3 à 0.15€/m3). Monsieur le Maire rappelle que l’Agence de l’Eau perçoit une redevance sur 

chaque mètre cube assaini au titre de la modernisation des réseaux de collecte. 

Cette redevance a été augmentée de 2 centimes d’€uro, par l’Agence de l’Eau, en passant de 0,13€/m3 à 0,15€/m3. 

Monsieur le Maire propose que cette augmentation soit prise en charge par le budget général d’assainissement, sans 

être répercutée au niveau du coût du m3 assaini. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

Délibération Contrat Enfance Jeunesse, convention constitutive d’un groupement de commandes : 

Monsieur le Maire explique à l’assemblée qu’en vue de la signature du Contrat Enfance Jeunesse, il y a lieu de lancer 

une consultation afin de choisir un prestataire de service pour la mise en place de la politique enfance jeunesse que 

définiront les communes de Reventin-Vaugris, Chonas-L’Amballan, les Côtes-D’Arey et Saint-Prim. 

Les quatre communes se sont rapprochées pour constituer un groupement de commandes autorisé par l’article 8 du 

code des marchés publics permettant ainsi à recouvrir à une seule consultation. C’est la commune de Reventin-Vaugris 

qui est désignée coordonnateur du groupement de commandes. 

Il convient de valider ces dispositions et d’approuver la convention de groupement de commandes à intervenir. 

Dispositions et convention adoptées à la majorité dont deux abstentions. 

 

Délibération pour choix fournisseur éclairages festifs : Monsieur le Maire rappelle que le conseil municipal a 

souhaité, il y a quelques mois, remplacer les illuminations mises en place par la commune au moment des fêtes de fin 

d’année.Suite à différents appels d’offre il est apparu que la proposition de la société BLACHERE pour un montant de 

5284,79 €uros TTC était celle qui répondait le mieux aux besoins de la commune, et était, par ailleurs, la moins 

distante.Monsieur le Maire propose que le conseil municipal retienne cette offre et lui donne autorisation de passer la 
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commande.Adoptée à l’unanimité. 

Délibération pour mise en place d’une table de Ping-Pong plein air : Monsieur le Maire rappelle que le groupe de 

travail chargé de réfléchir à l’installation d’espaces de jeux destinés aux enfants sur le territoire de la commune s’est 

réuni le 16 avril dernier. 

Parmi d’autres projets, le groupe propose que la commune acquière des tables de ping pong, dont l’une serait installée 

sur la petite place qui jouxte le bâtiment mairie au dos des actuels bâtiments techniques, l’autre étant destinée à être 

installée à l’école. 

Monsieur le Maire indique que la commune a reçu plusieurs devis, et que parmi ceux-ci, celui qui répond le mieux aux 

besoins est celui de la société KOMPAN, pour un montant de 3 999,42 €uros TTC; cette offre est également la moins 

disante. 

Monsieur le Maire propose que le conseil municipal retienne cette offre et lui donne autorisation de passer la 

commande. 

 Adoptée à la majorité dont deux absentions. 

 

Délibération montants des subventions aux associations locales : Monsieur le Maire présente la liste des demandes de 

subventions à verser aux associations et à valoir sur la somme inscrite au budget 2011. 

Décide la répartition suivante : 

   ARDEN          80,00 €  

   ACCA  de St-Prim        80,00 €  

   AFIPAEIM         80,00 €  

   Association Familiale Chonas/St-Prim/Reventin  300,00 €  

   Le Souvenir Français        50,00 €  

   OCCE Coopérative Scolaire               3 460,00 € 

   Prévention Routière        50,00 €  

   Muse Champêtre de Reventin     200,00 €  

   UCOL Participation 1 % remboursement prêt  106,71 €  

   Sou des Ecoles                2 000,00 € 

   Centre Communal d’Action Sociale St-Prim            3 500,00 € 

 Adopté à l’unanimité des membres présents et représentés. 

 

Délibération pour fixer augmentation des loyers communaux : Vu le bail administratif signé le 15 novembre 2005, 

contracté avec Mme PORTE Nathalie, Monsieur le Maire informe l’assemblée qu’il convient de se prononcer quant à 

l’augmentation de ce loyer. Considérant l’indice de référence des loyers au 3
ème

 trimestre 2010 situé à 118,70 

 Décide de l’augmentation du loyer au 1 juillet à 575, 60 euros. 

Adopté à la majorité dont une abstention. 

 

 Vu le bail administratif signé le 18 février 2010, contracté avec Mr LONGERE et Melle GARET, considérant l’indice de 

référence des loyers au 3
e
 trimestre 2010 situé à 118,70, décide de l’augmentation du loyer au 1 juillet 2011 à 616, 70 

€uros. 

Adopté à la majorité dont une abstention. 

  

Délibération changement de grade pour une employée territoriale. : Monsieur le Maire explique que suite à la réunion de 

la Commission Administrative Paritaire du 7 avril 2011 un adjoint technique territorial 1
ère

classe de la commune change de 

grade. Il demande à l’assemblée de se prononcer sur la suppression de ce poste et sur la création du poste d’Adjoint Technique 

Principal 2
ème

classe rétroactivement au 1
er
 juin 2011. 

DECIDE de supprimer le poste d’ADJOINT TECHNIQUE TERRITORIAL 1
ère

 classe, pour un temps de 31 heures 

hebdomadaires et de créer le poste D’ADJOINT TECHNIQUE PRINCIPAL 2
ème

 classe pour un temps de 31 heures 

hebdomadaires rétroactivement à compter du 1
er
 juin 2011. 

Adopté à l’unanimité. 

 

Décision modificative pour budget assainissement. : l’opération n°20 travaux assainissement Chanet-Toisieu étant terminée, 

il y a clôture de l’opération et transfert au compte 2315 (compte général). 

Adopté à l’unanimité. 
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Décision modificative pour budget locaux commerciaux : il manque 39,56 euros dans le compte 66111 pour permettre de 

régler en totalité les intérêts de l’emprunt. 

Adopté à l’unanimité. 

 

Délibération installations classées protection de l’environnement, enquête publique société ADISSEO. : La 

société ADISSEO a déposé un dossier d’enquête publique concernant une demande d’autorisation d’exploiter une 

nouvelle unité de production de MMP (aldéhyde méthylthiopropionique) sur le site industriel de Saint Clair du Rhône, 

qui est un site classé « SEVESO ».Cette unité ne devrait pas entraîner de nuisances supplémentaires : sonores, 

odorantes, visuelles, ni un surcroit notable de circulation de poids lourds sur la commune de Saint Prim. 

Le conseil municipal de Saint Prim est appelé à donner son avis sur le projet ADISSEO, dans le cadre de cette enquête 

publique. 

Adoptée à l’unanimité. 

 

Séance levée à 23 heures 20. 

 

 

Le Maire : Patrick BARRAUD. 


